



e-Notificación de Aceptación de Solicitud

Departamento de Seguridad Nacional
Servicios de Inmigración y Ciudadanía de los EE.UU

USCIS
Formulario G-1145

¿Cuál es la finalidad de este formulario?

Utilice este formulario para solicitar una notificación electrónica (e-Notification) cuando el Servicio de Ciudadanía e Inmigración de los Estados Unidos acepte su solicitud de inmigración. Este servicio está disponible para las solicitudes presentadas en una instalación de USCIS Lockbox.

Información general

Rellene la información que aparece a continuación y coloque este formulario en la primera página de su paquete de solicitud. Recibirá un correo electrónico y/o un mensaje de texto por cada formulario que presente.

Enviaremos la notificación electrónica en un plazo de 24 horas después de aceptar su solicitud. Los clientes nacionales recibirán un correo electrónico y/o un mensaje de texto; los clientes extranjeros sólo recibirán un correo electrónico. No podemos reenviar las notificaciones electrónicas que no reciba.

El correo electrónico o mensaje de texto mostrará su número de recibo y le indicará cómo obtener información actualizada sobre el estado del caso. No incluirá ninguna información personal. La notificación electrónica no otorga ningún tipo de estatus o beneficio, sino que se proporciona como una comodidad para los clientes.

USCIS también le enviará por correo un aviso de recepción (I-797C), que recibirá en un plazo de 10 días después de que su solicitud haya sido aceptada; utilice este aviso como prueba de su solicitud o petición pendiente.

Declaración de la Ley de Privacidad del USCIS

AUTORIDADES: La información solicitada en este formulario se recopila de conformidad con la sección 103(a) de la Ley de Inmigración y Nacionalidad, enmendada INA sección 101, et seq.

PROPÓSITO: El propósito principal de proporcionar la información en este formulario es solicitar una notificación electrónica cuando USCIS acepte el formulario de inmigración. La información que proporcione se utilizará para enviarle un mensaje de texto y/o correo electrónico.

DIVULGACIÓN: La información que usted proporciona es voluntaria. Sin embargo, el hecho de no proporcionar la información solicitada puede impedir que USCIS le proporcione un mensaje de texto y/o correo electrónico recibiendo su formulario de inmigración.

USOS RUTINARIOS: La información proporcionada en este formulario será utilizada y divulgada al personal y a los contratistas del DHS de acuerdo con los usos rutinarios aprobados, tal como se describe en los avisos publicados del sistema de registros asociados [DHS/USCIS-007 - Sistema de Información de Beneficios y DHS/USCIS-001 - Archivo de Extranjeros (A-File) y Sistema de Índice Central (CIS)], que se pueden encontrar en www.dhs.gov/privacy]. La información también puede ponerse a disposición, según proceda, con fines policiales o en interés de la seguridad nacional.

Complete este formulario y colóquelo en la parte superior de la primera página de su(s) formulario(s) de inmigración.

Apellido completo del solicitante/peticionario	Nombre completo del solicitante/peticionario	Solicitante/Peticionario Segundo nombre completo
Dirección de correo electrónico		Número de teléfono móvil (mensaje de texto)